

Compte rendu de l'assemblée du 4 février 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Godfrey, Ainey, Dupuis et Lachapelle.

1.—Il est

Résolu: Que la résolution du 29 novembre 1912, à l'effet d'engager Mademoiselle Hurst, comme garde-malade à l'Hôpital des Varioteux, soit amendée, de façon à ce que le salaire de Mademoiselle Hurst soit payé sur le pied de \$75 pour le 1er mois et de \$60 pour chaque mois subséquent.

2.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, demandant la permission de faire parader les appareils devant l'Hôtel-de-Ville, jeudi prochain le 6 courant, à l'occasion de la visite du Duc de Connaught.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

3.—Soumis le bulletin mensuel de la Bibliothèque Municipale.

Déposé aux archives.

4.—Soumis un rapport du Département en Loi, sur une recommandation de l'Ingénieur en Chef, de voter un crédit de \$2,500 pour poser un raccordement de 6" pour relier la cave de la propriété de M. A. F. Vincent, coin du Boulevard St-Laurent et de la rue Bernard, avec l'égout de la rue, et pour détourner l'égout du Sud de l'avenue Bernard, de façon à le diriger vers le Nord, attendu que l'égout naturel se fait dans la direction de la rivière des Prairies.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$2,500, à même le fonds d'emprunt pour les fins ci-dessus mentionnées.

5.—Il est

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef de préparer un estimé de la quantité approximative de pierre concassée qui sera nécessaire dans les deux ou trois premiers mois de la saison, pour les travaux de trottoirs, macadam, etc.

6.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, transmettant un avis de la Banque le Montréal, à Londres, au sujet du renouvellement de l'emprunt de £750,000, par bons du Trésor, et recommandant le renouvellement dudit emprunt le 12 février courant, au taux de de 4¾ à 4⅞% et charges, tel que proposé par ladite banque, pour six mois.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'autoriser le Trésorier de la Cité à donner suite à sa recommandation.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

Report of meeting held on the 4th February 1913, p.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée; Messrs. Godfrey, Ainey, Dupuis and Lachapelle.

1.—It was

Resolved: That the resolution of the 29th November 1912, concerning the appointment of Miss Hurst, as nurse at the Small Pox Hospital, be amended so that the salary of Miss Hurst shall be paid at the rate of \$75 for the first month and \$60 for each subsequent month.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, asking that he be allowed to hold a parade with apparatus opposite the City Hall, Thursday next, the 6th instant, on the occasion of the Duke of Connaught's visit.

Resolved: That said authorization be granted.

3.—Submitted the monthly bulletin of the Civic Library.

Filed of record.

4.—Submitted a report from the Law Department on the recommendation from the Chief Engineer to vote an appropriation of \$2,500 to lay a 6" pipe to connect the cellar of Mr. A. F. Vincent's property corner of St. Lawrence Boulevard and Bernard street with the street sewer and to divert the sewage from the south of Bernard street so that the sewer may run northwards, as the natural drainage is in the direction of Back River.

Resolved: That a report to Council be made recommending that the said sum of \$2,500 be voted out of the loan funds for the above named purposes.

5.—It was

Resolved: That the Chief Engineer be asked to prepare an estimate of the cost of the broken stone that will be required during the two or three first months of the season, for sidewalks, macadam, etc.

6.—Submitted a report from the City Treasurer, transmitting a notice from the Bank of Montreal, at London, anent the renewal of the £750,000 loan by Treasury bonds, recommending the said loan be renewed on the 12th February instant, at the rate of 4¾ to 4⅞% and charges, as proposed by the said Bank, for a term of six months.

Resolved: That said report be approved of, and that the City Treasurer be authorized to carry into effect his said recommendation.

Ajourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.